



COMMUNIQUÉ

Un meilleur accès aux marchés publics canadiens

Winnipeg, le 21 février 2006 — Le site Web **MARCAN**, fenêtre ouverte sur les marchés publics canadiens, vient d'être bonifié afin d'améliorer la capacité des entreprises canadiennes à accéder aux renseignements essentiels sur les possibilités de marchés publics.

Le site Web **MARCAN** (www.marcan.net) a été conçu pour aider les entreprises canadiennes à repérer les sites Internet susceptibles de publier des avis d'appel d'offres du secteur public canadien. Le site est une initiative des gouvernements fédéral, provinciaux et territoriaux en vertu de ***l'Accord sur le commerce intérieur*** (ACI). **MARCAN** informe désormais les entreprises des règles de passation des marchés publics en indiquant les organismes publics assujettis et en précisant les seuils d'application, ainsi que les procédures de contestation. Il offre également des informations sur les personnes-ressources en matière de marchés publics et sur la manière de faire affaires avec chaque gouvernement.

Comme l'a déclaré Kathy Dunderdale, ministre de l'Innovation, du Commerce et du Développement rural du gouvernement de Terre-Neuve-et-Labrador, responsable à ce titre des marchés publics, « la bonification du site **MARCAN** aidera les entreprises canadiennes à mieux profiter d'un marché des approvisionnements publics de plusieurs milliards de dollars. Elle fait partie des nombreuses initiatives adoptées en vue d'accroître l'ouverture, l'équité et l'accessibilité des marchés publics au Canada. »

Par ailleurs, une deuxième initiative pour améliorer l'accès aux marchés publics canadiens a été entreprise par plusieurs gouvernements. L'Alberta, la Colombie-Britannique, l'Île-du-Prince-Édouard, la Nouvelle-Écosse, le Québec, la Saskatchewan et Terre-Neuve-et-Labrador échangent les avis d'appel d'offres affichés sur leur système électronique d'appel d'offres respectif afin que les entreprises canadiennes puissent accéder à ces avis à partir d'un seul site Internet. Ces avis, ainsi que les avis d'appel d'offres des entités parapubliques qui sont affichés sur les systèmes de ces gouvernements, sont maintenant également affichés sur le site Alberta Purchasing Connection (APC) (www.purchasingconnection.ca), sur le site **se@o** (www.seao.ca) utilisé par le gouvernement du Québec et sur le système d'appel d'offres du gouvernement de la Nouvelle-Écosse (www.gov.ns.ca/tenders). On prévoit une expansion de cette capacité à l'avenir.

Ces deux initiatives interviennent après une réunion productive des ministres des gouvernements fédéral, provinciaux et territoriaux responsables du commerce intérieur, tenue en juin 2005, et la mise en application récente de règles applicables aux marchés publics des sociétés d'État dont la valeur atteint plusieurs milliards de dollars, règles qui sont fondées sur les principes de l'ACI en terme de transparence, d'équité, d'accessibilité et de non-discrimination en matière de marchés publics.

Entré en vigueur le 1^{er} juillet 1995, l'ACI vise à réduire et éliminer, dans la mesure du possible, les obstacles à la libre circulation des personnes, des produits, des services et des investissements à l'intérieur du Canada, et à établir un marché intérieur ouvert, performant et stable.

Pour de plus amples renseignements, communiquer avec : Anna Maria Magnifico, Directrice générale, téléphone : (204) 987-8094, adresse électronique : amagnifico@ait-aci.ca